
 
 

 

“Estamos haciendo seguimiento 

estricto al contratista de obra para que 

la 5ta siga avanzando como lo ha 

hecho hasta ahora”: Alcaldesa Virna 

Johnson 

_La Alcaldesa extendió la invitación a los samarios para que sigan realizando sus 

compras en la carrera 5ta y aprovechen los descuentos que habrá este sábado 6 

de mayo, en la feria comercial ´La 5ta que soñamos´. _ 

Junto a los gremios del comercio local como Fenalco y Acodres, la alcaldesa Virna 

Johnson, hizo un recorrido por la obra de la carrera 5ta, para verificar los avances 

de la misma y seguir escuchando las necesidades de los comerciantes del sector.  

Cabe resaltar que la vía vehicular de la carrera 5ta ya se encuentra construida desde 

la avenida del Ferrocarril hasta la calle 16 y por supuesto, la instalación de las redes 

húmedas, entre esas, la tubería de alcantarillado pluvial, que era inexistente en el 

sector. 

“He estado visitando varios almacenes y les he dicho a los administradores y dueños 

de los mismos que hemos estado muy pendientes haciendo seguimiento estricto al 

contratista para que la obra siga avanzando como lo ha hecho hasta este momento, 

lo que nos ha permitido llegar hasta la calle 16 en la construcción de la vía. Escuché 

sus preocupaciones y también les dije cuáles eran esas estrategias para que sus 

ventas puedan aumentar”, afirmó la Alcaldesa.  

La obra de la carrera 5ta, que desde sus inicios ha sido concertada y socializada de 

la mano del comercio local, a quienes se les ha dado cumplimiento a sus 

necesidades y a los compromisos pactados en cada reunión realizada. Es así, como 

atendiendo dichos compromisos, este sábado 6 de mayo se realizará la feria 

comercial ´La 5ta que soñamos´, desde las 9:00 a.m., en la carrera 5ta entre calles 

22 y 18, en donde los comerciantes ofrecerán atractivos descuentos con motivo de 

la celebración del Día de las Madres. 

 



 
 

 

“Celebramos este recorrido que ha hecho la Alcaldesa para mostrarnos los avances 

de la obra, hemos manifestado las principales preocupaciones del sector comercial 

de la zona. Sabemos que la obra va por buen camino que va avanzando sobre lo 

programado y por eso estamos realizando las campañas para seguir trayendo a los 

samarios a la 5ta”, manifestó Aura García, directora ejecutiva de Fenalco. 

La Alcaldesa agradeció a los comerciantes la paciencia que han tenido durante la 

ejecución de la obra, a sabiendas que una vez los trabajos constructivos terminen y 

la carrera 5ta sea reconstruida y entregada a la ciudad, el más beneficiado será el 

sector comercio de esta zona céntrica de Santa Marta. 
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